
Соколов

Протокол
публичных слушаний по обсуждению проекта 

местного бюджета МО Гавань на 2019 год

07.12.2018 
14 час. 15 мин.

г.Санкт-Петербург 
У л. Шевченко, д.29

Присутствовали: Глава МО Гавань Соколов С.В., Глава Местной Администрации 
МО Г авань Широков С.Г., депутат МС МО Г авань Рыбин В.В., заместитель Г лавы МА МО 
-  начальник финансово-экономической службы Тебенькова А.Н., главный специалист 
по организационной работе Аппарата МС МО Гавань Уханева Е.О., представители 
общественных организаций и жители МО Гавань: Дружинина Е.Н., Дроздова Ю.Н, 
Дроздова Г.М., ЗимпуроваГ.Г., Карякин А.В., Корсакова И.А., Лебедев О.М., Марков Ю.В., 
Орлова Г.П.

Информационное сообщение о проведении публичных слушаний вместе с проектом 
бюджета МО Г авань опубликовано на сайте МО Г авань: www.mogavan.ru. обнародовано 
на стендах МС и МА Гавань (ул. Шевченко, д.29).

Предварительное ознакомление с материалами проекта местного бюджета на 2019 
год проведено с 23.11.2018 по 07.12.2018 в помещении МС и МА МО Гавань 
(ул. Шевченко, д. 29) по рабочим дням с 09:30 до 18:00 час.

Публичные слушания открыт Глава МО Гавань Соколов С.В., поблагодарив 
присутствующих за активную жизненную позицию и предоставив слово для выступления 
по проекту местного бюджета Главе МА МО Гавань Широкову С.В.

Широков С.В. выступил с докладом, рассказал об основных характеристиках 
бюджета, о запланированных расходах на выполнение муниципальных целевых программ 
по различным вопросам местного значения, об адресных программах благоустройства.

Основные параметры бюджета на 2019 год:
Доходная часть в 2019 году запланирована в сумме 75 млн. 408 тыс. 100 рублей, что 

на 3,4 % превысит доходную часть, запланированную на 2018 год.
Расходная часть в 2019 году составит 79 млн 498 тыс. 200 рублей, что на 9, 4 % 

меньше запланированной на 2018 год.
Дефицит бюджета, запланированный проектом бюджета на 2019 год составит 

4 млн. 90 тыс. 100 рублей. Источниками финансирования дефицита бюджета на 2019 год 
являются остатки денежных средств на счетах по учету средств бюджета.

Доходная часть бюджета сформирована в соответствии с перечнем источников 
доходов, и нормативом отчислений от налогов, установленными проектом закона Санкт- 
Петербурга «О бюджете Санкт-Петербурга на 2019 год и плановый период 
2020,2021годов».

Бюджет МО Гавань по доходам сформирован в объеме 75 млн 408 тыс. 100 рублей.
Налоговые и неналоговые доходы местного бюджета в 2019 году планируются в 

сумме 65 млн. 104 тыс. 700 руб. или 86,3 % от общего объема доходов.

http://www.mogavan.ru


Безвозмездные поступления, предоставляемые бюджетами других уровней в 
бюджет МО Гавань в 2018 году, планируются в сумме 10 млн. 303 тыс. 400 рублей или 
13,6% от общего объема доходов.

Нормативы отчислений регулирующих налогов в бюджеты внутригородских 
муниципальных образований Санкт-Петербурга в 2019 году, установлены проектом Закона
0 бюджете Санкт-Петербурга. В соответствии с указанным проектом Закона в качестве 
источников налоговых поступлений в бюджеты муниципальных образований установлены:

- единый налог, взимаемый в связи с упрощенной системой налогообложения;
- единый налог на вмененный доход;
- налог, взимаемый в связи с применением патентной системы налогообложения. 
По расходной части бюджета в качестве приоритетных направлений бюджетной

политики Муниципального образования Гавань в 2019 году финансовом году предлагается 
принять следующие направления:

- Благоустройство, в том числе обустройство и содержание детских площадок, 
текущий ремонт придомовых территорий, озеленение территорий, санитарные рубки 
деревьев и кустарников, уборка территорий, тупиков и проездов и др. В общем объеме 
расходов бюджета доля работ по благоустройству составляет 27 млн. 251 тыс. руб. (34,2%).

- Организация и проведение культурно-массовых и досуговых мероприятий для 
жителей муниципального образования Гавань составит 9 млн. 045 тыс. 300 руб. (11,4%);

- Создание условий для развития массовой физической культуры и спорта на 
территории Муниципального образования Гавань составит 2 млн. 370 тыс. 700 руб. (2,9%).

- Общий объем финансирования статей бюджета по молодежной политике, военной 
патриотке, участия в профилактике терроризма, дорожно-транспортного травматизма, 
наркомании, табакокурения, профилактике правонарушений составляет
1 млн. 566 тыс. 400 руб. (1,8 % всех расходов бюджета).

- Общегосударственные вопросы -  27 млн. 393 тыс. 900 руб. (34,4%);
Широков С.Г. огласил перечень ведомственных целевых программ,

запланированных на 2019 год.
В ходе публичных слушаний от участников поступили следующие вопросы 

и предложения:
1. Дроздова Г.М. - «Контролируете ли вы бюджет, проводите ли бюджетные сверки?» 
и «почему нет отчислений от имущественного налога в муниципальный бюджет?»
2. Лебедев О.М. -  «Какую работу проводит муниципальное образование в области 
профилактики правонарушений? Есть такой раздел у Вас «социальное обеспечение и иные 
выплаты населению», что вы вкладываете в это понятие?»
3. Карякин А.В. -  «Куда были потрачены денежные средства, предусмотренные на уборку 
территории в 2018 году? Чем обусловлены средства, заложенные на избирательную 
комиссию МО Гавань? Существуют ли какие-либо штрафы за ненадлежащую уборку 
территории, за срывы по срокам? Вопрос по срыву сроков по детской площадке Наличная, 
27, будут ли штрафные санкции? Порядок штрафных санкций?»
Соколов С.В., Тебенькова А.Н. и Широков С.Г. дали развернутые ответы на заданные 
вопросы.

Участники внесли следующие предложения по проекту бюджета на 2019 год:
1. Корсакова И.А. -  «Как председатель Общества жителей блокадного Ленинграда, в связи 
с памятной датой в январе 2019 года -  75 лет с дня полного освобождения блокадного 
Ленинграда прошу Вас обратить особое внимание на блокадников, проживающих 
на территории муниципального образования Г аваль. Заявку написала и передала Широкову 
С.Г., прошу Вас её выполнить, а именно: хотя бы одно мероприятие по организации досуга 
(поездки, экскурсий, билеты в театр и т.д.) организовать целенаправленно для жителей 
блокадного Ленинграда»



2. Лебедев G.M. -  «Как ветеран ВОВ, прошу Вас обратить особое внимание на мероприятия, 
посвященные памяти и воспитанию подрастающего поколения, организовать стенды.
3. Зимпурова Г.Г. — «Обратила внимание на то, что на территории Муниципального 
образования слабо организованы какие-либо развивающие занятия для малышей возрастом 
до 3-х лет. Те, которые есть, очень дорогостоящие и большинство родителей не могут себе 
позволить водить на эти занятия детей. Прощу разработать ведомственную целевую 
программу, направленную на развитие детей до 3-х лет и внести соответствующие правки 
в бюджет на 2019 год »
4. Выступил Соколов С.В. с предложениями по внесению изменений в расходную часть 
проекта бюджета на 2019 год: «По вопросу бюджетных средств, выделенных на проведение 
праздничных мероприятий. Предусмотрено выделение денежных средств 
в составе 1 млн. на проведение праздничных мероприятий к Дню полного освобождения 
Ленинграда от блокады и все эти денежные средства направляются на приобретение 
сертификатов. И всё. Я  считаю, что к 75-летию памятной даты этого недостаточно. 
Предлагаю внести корректировку в проект бюджета на 2019 год. И провести концерт 
на сумму 320 тыс. рублей и устроить полевую кухню после концерта на 50 тыс. рублей. 
Таким образом, затраты на дополнительные мероприятия составят 370 тыс. рублей. 
Денежные средства, которые были выделены на приобретение сертификатов будут 
корректироваться в соответствии с уточненными данными. Уже на сегодняшний день, 
к сожалению, ветеранов осталось всего 835 человек, а это экономия -  165 тыс. рублей, 
которые мы направим на проведение праздничного концерта. Дефицит в 205 тыс. рублей 
мы покроем за счет денежных средств, предусмотренных на проведение мероприятия, 
запланированного к Дню Победы, на который заложено на организацию концерта 550 тыс. 
рублей. По результатам проведенного мной мониторинга, концерт можно провести 
за 330 тыс. рублей. Таким образом мы экономим 220 тыс. рублей, их мы можем направить 
на дефицит, который образовался при проведении праздничных мероприятий, 
направленных на празднование Дня полного освобождения Ленинграда от блокады. Таким 
образом, мы покроем дефицит и достойно проведем праздничные: мероприятия, 
посвященные памятным датам. Предлагаю внести корректировку на выделение денежных 
средств на уборку территории. В этом году было израсходовано на уборку территории 
4 млн. рублей, таким образом, 7 млн. 500 тыс. рублей это нецелесообразная сумма для 
данной статьи расходов. Предлагаю в 2019 году уровень расходов на уборку территории 
оставить 4 млн. рублей, а 3 млн. 500 тыс. рублей направить на те статьи, которые на 
будущий год были уменьшены, а именно: на Елки на 2019 год заложено одно

, представление, рассчитанное на 500 детей, в этом году было заложено три представления, 
общим количеством детей -  1500. Предлагаю из 3 млн. 500 тыс. рублей 1млн. 300 тыс. 
рублей направить на организацию проведения Елок и количество увеличить до 1500 детей, 
как и в этом году, а оставшиеся 2 млн. 200 тыс. рублей распределить 
на следующие мероприятия: на программу для детей до 3-х лет, предложенную Зимпуровой 
Г.Г., приобретение билетов в цирк и на приобретение билетов в театр ЛДМ.»

Протокол вела главный специалист 
по правовой работе Аппарата МС МО Г аваль

Глава МА МО Г аваль

И.И. Андерсон

С.Г. Широков


